

Zusammenfassung

Diese kumulative Habilitationsschrift enthält empirische und theoretische Artikel zu verschiedenen Themen im Zusammenhang mit der Ökonomie des Unternehmertums, insbesondere aus den Bereichen Entrepreneurship, Entrepreneurial Finance und Corporate Finance. Die enthaltenen Artikel wurden in internationalen Fachzeitschriften veröffentlicht. Die erste Studie untersucht positive Feedbackschleifen zwischen unternehmerischen Intentionen und tatsächlichen unternehmerischen Aktivitäten. In der zweiten Studie wird untersucht, wie sich Regulierung auf die unternehmerische Tätigkeit auswirkt. Die dritte und vierte Studie untersuchen die lokalen Präferenzen und das Investitionsverhalten von Investoren in Equity-Crowdfunding-Kampagnen. Die fünfte Studie befasst sich mit den gegenseitigen informatorischen Feedbackeffekten zwischen Unternehmen, die Fusionen und Übernahmen tätigen, und den Finanzmärkten. Zusammengefasst bieten die Studien Einblicke in die Ökonomie von Unternehmen in verschiedenen Stadien des Unternehmenslebenszyklus, von der Gründung bis zur Reife.

Abstract

This cumulative Habilitation thesis contains empirical and theoretical articles published in international journals on various topics related to the economics of business venturing, particularly in the areas of entrepreneurship, entrepreneurial finance, and corporate finance. The first study examines positive feedback loops between entrepreneurial intention and actual entrepreneurial activity. The second study examines how regulation affects entrepreneurial activity. The third and fourth studies examine local preferences and investment behavior of investors in equity crowdfunding campaigns. The fifth study looks at the mutual informational feedback effects between firms engaging in mergers and acquisitions and financial markets. Taken together, the studies offer insights into the economics of firms at different stages of the business lifecycle from venturing to maturity.